

Teitelboim y Neruda

El prosista Vołodia Teitelboim y el poeta Pablo Neruda han atravesado el siglo veinte escribiendo libros y produciendo controversias. Cuando en 1935 salió a circulación la "Antología de poesía chilena nueva" que publicaron en conjunto Vołodia Teitelboim y Eduard-

de Ángela, ya Neruda tenía varios libros publicados, entre ellos sus éxitos de "Crepúsculo" y "Veinte poemas de amor y una canción desesperada". Esta antología arrancada con bombos y platillos provocó múltiples polémicas en el ambiente literario nacional.



Teitelboim y Neruda [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teitelboim y Neruda [artículo] Marino Muñoz Lagos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile